

Le 22 avril 2017 Genopole apportera pleinement son soutien à la marche pour les sciences.

Lancée aux Etats-Unis, cette marche est une réponse au déni des sciences et à la remise en cause de la place du savoir scientifique dans la société.

Premier biocluster français dédié à la recherche en génétique et aux biotechnologies appliquées à la santé et à l'environnement, Genopole rassemble sur le territoire d'Evry-Corbeil près de 2 500 salariés dans ses laboratoires de recherche et ses entreprises de biotechnologie.

Par sa prise de position Genopole souhaite rappeler qu'il souscrit aux principes d'indépendance de la recherche, qu'il défend la construction des savoirs face aux opinions et idéologies préconçues.

Genopole réaffirme la nécessité du dialogue entre sciences et sociétés et la prise en compte des résultats de la science dans les décisions politiques.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site :
<http://www.marchepourlessciences.fr>